



In der Aula herrschte großer Andrang – und so manches Gefährt wechselte seinen Besitzer.

Foto: Pritzl

Radlbasar in Hohenwarth

HANDEL Basar soll im nächsten Jahr wieder stattfinden.

HOHENWARTH. Zum ersten Mal organisierte der Motorsportclub Hohenwarth einen Zweiradbasar. In der Aula der Volksschule konnten am Samstag Fahrräder und Kinderfahrzeuge angeliefert werden. Im Außenbereich bestand zusätzlich die Möglichkeit Motorräder und Quads zum Verkauf anzubieten.

Ab 13 Uhr wurden die Pforten für

die Besucher geöffnet und so manches Fahrzeug wechselte den Besitzer. Bürgermeister Xaver Gmach äußerte sich lobend über das neue Angebot. Der erste Vorsitzende Udo Hausladen bedankte sich bei Bürgermeister und Schulverbandsvorsitzenden Xaver Gmach und bei Rektor Franz-Xaver Eiberger für die kostenlose Überlassung der Aula der Volksschule. Der sehr gute Zuspruch sowohl von Anbietern als auch von Käufern ermutigt die Organisatoren, den Basar auch im kommenden Jahr fortzuführen. (kjp)